



Das Team

Die Frage des Monats kommt diesmal aus der Bärenstadt Berlin. Unseren Leser Knut Geserick (64) interessiert folgendes:

Welche Berufskrankheit bekommen Spieltester?



MD

Martin Deppe

Adventures, Strategie-spiele, Actionspiele

»Verfolgungswahn! Wegen dieser schlimmen 3D-Actionspiele verlasse ich das Verlagsgebäude nur noch durch Fenster. Natürlich geduckt und ständig Haken schlagend. Auf der Autobahn starre ich mehr in den Rückspiegel als nach vorne, und zu Hause hechte ich mit einer Doppelrolle ins Wohnzimmer...«



JS

Jörg Spormann

CD-Redaktion

»Am meisten leide ich unter Entzugserscheinungen. Doch direkt nachdem ich mich bei Myst 3 an den ersten Rätseln versuchen durfte, fing das wohlige Kribbeln in den Fingern wieder an. Allein der Gedanke, das Spiel in den Händen halten zu dürfen, die CD aus der Hülle zu nehmen, in das Laufwerk zu legen, und dann ... auf START zu klicken!«



LA

Jörg Langer

Strategie- & Rollenspiele, Actionspiele

»Früher führte Decathlon zu Joystickbrüchen und Gelenkproblemen. Bei den folgenden Dauerfeuer-Ballerspielen verklumpte die Daumen-Hornhaut. Mit dem Aufkommen der Drei-Tasten-Mäuse wurde die Sehnenscheiden-Entzündung ein echtes Problem. Nun fürchte ich mich vor Ganzkörper-Force-Feedback.«



MIC

Mick Schnelle

Simulationen, Strategie-spiele, Wirtschaftssims

»Der Kritikerblick. Letztens meinte ich an der Wursttheke einen vermeintlich schweren Clipping-Fehler zu entdecken. Dann ging mir der viel zu laute Surround-Sound in der S-Bahn auf die Nerven. Und zu guter Letzt wollte ich mich beim Busfahrer über das fürchterliche Grafik-Rucken beim Anfahren beschweren.«



GUN

Gunnar Lott

Adventures, Strategie- & Rollenspiele

»Gar keine. Das nervöse Flackern in den Augenwinkeln ist ja nicht der Rede wert. Und dass meine linke Hand in der W-A-D-S-Stellung zur Kralle erstarrt ist, behindert mich auch nur selten. Na ja, manchmal stört mich schon, dass mich Leute blöd anschauen, wenn ich seitwärts durch die Kaufhaus-Gänge strafe...«



PET

Petra Schmitz

Actionspiele, Weltraum-spiele, Jump-and-runs

»Ganz schlimme Albträume! Der schlimmste ist der, in dem ich in den Keller schleiche, um Geiseln zu befreien. Aber die spielen mit den Terroristen Counterstrike, essen kalte Pizza und lachen mich aus. Da wache ich immer schweißgebadet auf und kann die ganze Nacht nicht mehr schlafen.«



MG

Michael Galuschka

Sport- & Rennspiele, Hardware

»Fortschreitender Maulwurf-Blick. Dass ich meine Tests aufgrund grassierender Kurzsichtigkeit inzwischen in 48-Punkt-Schrift abfasse, geht ja noch. Aber dass ich Rallyespiele nur noch mit Hilfe vorgesagter »Links, rechts, bremsen«-Kommandos meiner Kollegen bestehen kann, mindert den Spaß doch dezent.«

